



Pfarrer für die Synode -

Über ein Treffen von Geistlichen aus aller Welt zur Zukunft der Kirche

berichten

**Dr. Stefan Ulz aus Graz/Österreich
und Matthias Hembrock, Bocholt**



am

Montag, 27.05.2024

von 19.30 – 21.00 Uhr

Das Synodensekretariat des Vatikans hatte Ende April ca. 200 Pfarrer aus 90 Ländern nach Sacrofano bei Rom eingeladen, um zu erfahren, was sie für die zweite Versammlung der 16. Bischofssynode im Oktober 2024 beitragen wollen. Nach der ersten Vollversammlung der Weltsynode war aufgefallen, dass es bisher noch keine Gespräche mit den Pfarrern selbst gegeben hatte. Kardinal M. Grech vom Synodensekretariat begrüßte die anwesenden Pfarrer mit der Aussage: „Ihr seid nicht hier, um etwas zu lernen, sondern wir wollen von euch lernen.“

Die Fokolarpriester und Gemeindeführer Stefan Ulz und Matthias Hembrock waren ebenfalls bei diesem Treffen dabei und berichteten über ihre persönlichen Eindrücke, Erkenntnisse und Erfahrungen von Weltkirche in den sehr unterschiedlichen Realitäten. Drei Themen waren dabei zentral: Synodalität, Partizipation und missionarische Kirche sein.

Wir freuen uns auf einen lebendigen und erhellenden Bericht der beiden Tagungsteilnehmer mit voraussichtlich auch genügend Raum für Nachfragen und Diskussionsbeiträge.

Für die Online-Teilnahme erbitten wir Ihre Anmeldung bis zum 26.05. über folgende Mailadresse: anmeldung@kh-forum.org.